

## COLEGIOS NOTARIALES VALENCIA

### Convenio con la Universitat de València

A finales de septiembre, el Colegio valenciano firmaba un convenio de colaboración con el departamento de Derecho Mercantil «Manuel Broseta Pont» –integrado en la facultad de Derecho de la Universitat de València–, para incentivar actividades de formación, investigación y desarrollo de esa rama jurídica.

El decano del Colegio Notarial, Francisco Cantos, aseguró que «este convenio es un paso más en el compromiso del colectivo notarial por la investigación, la promoción de actividades académicas y la formación continuada al servicio de las notarías y de todos sus colegiados». Durante



Mª Vicenta Mestre y Francisco Cantos, durante la firma.

la firma, Cantos agradecía a la rectora Mª Vicenta Mestre «todos estos años de colaboración de la Universitat de València en la elaboración de cursos jurídicos y jornadas de estudio notariales», manifestando su «gratitud por poder seguir trabajando conjun-

tamente, durante los próximos años, con el departamento de Derecho Mercantil de la facultad de Derecho en el desarrollo de nuevas iniciativas, seminarios de estudio y congresos». El convenio sienta las bases para la organización, con carácter periódico, de un *Congreso sobre Derecho de la contratación mercantil* por parte de ambas instituciones que analice, desde la perspectiva académica y la práctica notarial, los aspectos más actuales y relevantes de la contratación en el mundo de la empresa.

Junto a Francisco Cantos y Mª Vicenta Mestre, la firma contó con la asistencia del censor primero de la Junta Directiva del Colegio Notarial de Valencia, Ubaldo Nieto; la vicerrectora de Innovación y Transferencia, Mª Dolores Real; la secretaria general de la UV, Mª Elena Olmos; y el director del departamento de Derecho Mercantil, Francisco González.

### Observatorio Fiscal de la Comunidad Valenciana

El Colegio formará parte del primer Observatorio Fiscal de la Comunidad Valenciana, dependiente de la Consejería de Hacienda y Modelo Económico de la Generalitat.

Este espacio multilateral de intercambio de información y conocimientos entre administración, sociedad civil y colegios profesionales, se crea con la finalidad de mejorar la relación entre la Administración Tributaria Valenciana y los ciudadanos. El colectivo notarial estará representado en este órgano por los notarios Aránzazu Muñoz y César Belda, con el objetivo de ayudar a mejorar el sistema tributario valenciano.



Primera reunión telemática del Observatorio.

Web del Observatorio :

► <http://atv.gva.es/es/observatori-fiscal>



### Hucha Digital para colaborar con la Asociación Española contra el Cáncer

Un año más, los notarios valencianos colaboran con la Asociación Española contra el Cáncer en su cuestación. Debido a las actuales medidas de prevención contra el Covid-19, el colectivo notarial no ha podido ayudar a recaudar fondos de manera presencial por medio de una mesa de cuestación, pero sí lo ha podido seguir haciendo de forma virtual. Para poder colaborar este año con la Asociación Español-

CUESTACIÓN VIRTUAL CONTRA EL CÁNCER 2020  
¡HAZ TU DONACIÓN!



HUCHA DIGITAL DEL COLEGIO NOTARIAL DE VALENCIA

Imagen de la campaña.

la contra el Cáncer, el Colegio Notarial de Valencia ha abierto una Hucha Digital donde ha recogido la aportación de colegiados, notarías y empleados de forma telemática durante el mes de septiembre.

Enlace a la hucha:

► <https://cutt.ly/Mf2sFRm>



### Renovación de la página web

El Colegio Notarial de Valencia inició septiembre renovando su página web con nuevos contenidos y un desarrollo que permite adaptarse a todo tipo de dispositivos. Esta nueva actualización, con más accesos, pretende ser accesible y facilitar las búsquedas para los ciudadanos: desde la posibilidad de elegir libremente a tu notario y buscarlo fácilmente por medio del nuevo mapa interactivo, hasta seguir las últimas noticias publicadas en las redes sociales.

Ver página:

► <https://valencia.notariado.org/>

